
 

 

校長室便り 第９号                   令和元年５月１７日 山内 

岩高生の活躍 ～大崎支部総体その２～ 

第８号に引き続き，岩高生の活躍の様子を選手たちの感想を交えて紹介します。 

○卓球部 ３年３組 佐藤 菜乃花 さん 

 １日目は団体戦とダブルスでした。団体戦では予選リーグで黒川に３－０，中新田に２－

３で予選リーグ２位でした。予選リーグ２位同士の古川工業，岩出山，小牛田農林で県大会

の代表決定戦を行いました。小牛田農林に３－０，古川工業に３－１で勝ち県大会出場を決

めました。残念ながら中新田には負けてしまいましたが，中新田のダブルスに勝つことがで

きて良かったと思います。県大会では諦めずに思いっきりプレーし，初戦突破したいです。 

ダブルスは１年生の佐々木と大場ペアがベスト８という結果でした。惜しくも県大会出場

はなりませんでしたが，新人戦につながるいい結果だったと思います。２日目は個人戦でし

た。２年生の辻さんと１年生の佐々木さんが県大会出場を決めました。１つでも多く勝って

頑張ってほしいと思います。応援ありがとうございました。 

○バスケットボール部 ３年２組 富澤 怜 さん 

 私たち男子バスケットボール部は惜しくも県大会出場はできませんでした。古川工業に

負け，中新田に勝たなければ最終日に残れない状況になって部員全員が集中し，接戦で延長

戦までもつれこみましたが，最後の最後まで集中を切らさず試合をして無事勝つことがで

きました。最終日は涌谷と大崎中央に負け県大会出場はなりませんでした。悔しい結果で終

わりましたが，今回の中新田戦は今までで一番自分たちらしい試合ができたと思います。高

総体が終わって引退にはなりましたが，３年生も出場できる秋の選手権に出場し良い結果

を残したいと思います。応援してくれた皆さんに感謝します。 

○バドミントン部 ３年３組 大場 結月 さん 

 最後の個人の地区総体でダブルスでは負けてしまったけど，今までで一番よくできた試

合だったと思います。シングルスでは２回戦からで負けるかもなと思ったけど，諦めずにみ

んなの応援も糧にして勝つことができ４回戦まで行くことができました。最後の個人の地

区総体で悔いなく自分のプレーができて良かったです。まだ団体戦と県総体が残っていま

すので気を引き締めて頑張りますので応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

校長のつぶやき 


